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伊那RAC 奥田 勇会長、宮澤大雅幹事 

会 長 談 話 

皆さんこんにちは。談話もぼちぼ 

ち慣れてまいりました。 

先週から台風5号がきて、迷走台 

風で心配しました。伊那谷で大きな 

被害があった平成 18 年の時に、ちょうど私が天竜町

の町総代をやっておりまして、その時が物凄い雨で棚

沢川が氾濫しそうになりました。それから箕輪の戸沢

橋が流されました、そんな事が記憶にあります。 

それから昨日は 36 回出場の松商学園が土浦日大高

校に勝ちました。ノーシードから上がっていっていい

試合をやってくれて感激しておりました。そんなわけ

で色々重なりましたが楽しい会長生活を過ごさせてい

ただいております。宜しくお願いします。 

幹 事 報 告 

1．元会員池上房男様が8月5日にご逝去されました。

（享年104歳）ここに哀悼の意を表し謹んでお知 

らせ申し上げます。告別式は 14 日、近親者のみで

行われます。 

2．地区事務所より、RLI PartⅡ開催のご案内が参り

ました。 

日時：2017年9月17日（日）9：00～登録 

場所：塩尻市市民交流センター 

持ち物：参加料3,000円、名刺 

3．地区ローターアクトクラブより、講演会開催のご

案内が参りました。 

2600地区国際研修（被災地研修）に付随する講演会

を企画しましたので、ロータリアンの皆様にもご参

加いただきたくご案内いたします。 

日時：2017年9月2日（土）14：00～16：15まで 

会場：上松町ひのきの里総合文化センター 

参加費：無料（申し込み不要） 

講師：瀬古文男氏（御嶽山噴火当時の9合目山小屋

「覚明堂」の責任者） 

テーマ「御嶽山噴火で学んだこと」 

タイムスケジュール 14：00開場 14：30～開会 

式 14：45～講演 16：00～閉会式 

4．納涼例会について 

日時：8月19日（土）17：50～（時間変更） 

会場：かんてんぱぱガーデン野村陽子植物細密画館 

前ガーデン 

雨天の時はかんてんぱぱガーデン 西ホール 

会費：一人2,000円 

※ジャンボタクシー乗車場所および時間 

伊那北駅前17：15 → 伊那市駅前17：20 

乗車される方は事務局に必ずご連絡ください。 

☆お知らせ 

・次週17日（木）は休会（特別休会）です。お間違い

のないようお願いします。 

・事務所夏季休業のお知らせ 8 月 11 日（金）～16

日（水）までお休みさせて頂きます。 

・事務所駐車場使用について 

 休日、夜間等事務所使用時以外に駐車される場合は、

根津製作所様へ連絡が必要なため、駐車される方は

事前に事務局へご連絡をお願いします。 

7月の理事会報告 平出吉範幹事 

1．地区災害対策義援金納入について 

 会員一人当たり1,000円×56名＝ 

56,000円を一般会計から地区関係 

人頭分担金として支出する。 

2．九州北部集中豪雨災害被害者に対する義援金につ

いて 

会員一人当たり500円×56名＝28,000円を奉仕会
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計予備費から支出する。 

3．スリランカ洪水被災に対する義援金ついて 

会員一人当たり 500円×56名＝28,000円を奉

仕会計予備費から支出する。 

4．伊那 RAC 地区年次大会ホスト準備について 

2020-21 年度に地区年次大会を開催するにあ 

たり、パソコンを購入したいとの申し出があり、 

地区年次大会準備積立金より、パソコン購入代 

129,404 円を支出する。 

委員会報告 松下正博親睦活動委員長 

例会の後、納涼会の打ち合わせ 

を行いますので、親睦活動委員会 

の方は出席してください。 

 

出 席 報 告 会員数 56名 内出席免除 20名  

長欠 1名 出席者 27名 事前メーキャップ 1名  

出席率 63.64％ 前々回 69.37％変更なし。 

ニコニコボックス 

発表者 酒向邦明委員 

立石 誠、平出吉範 伊那ロータ 

ーアクトの会長・幹事よくいら 

っしゃいました。 

立石 誠 瞑想台風伊那谷は何も無くて良かっ

たです。 

松下正博 久し振りに松商が初回戦を突破しま

した。 

中山一郎 アクトの皆さんが事業計画を発表し

ます。今年一年宜しくお願い致します。 

伊那 RAC 事業計画発表  

伊那 RAC 奥田 勇会長、宮澤大雅幹事 

（紹介者 中山一郎青少年奉仕委員長） 

伊那ローターアクトクラブは、 

本年度は４人でのスタートとな 

りました。定年が 30 歳ですので 

次から次へと卒業してしまいま 

して、なかなか人数が増えない中

で奥田勇会長は、勤務先はルビコン、宮澤大雅幹

事は長野オリンパスですが、共に意欲的で個人参

加です。また鈴木唯太会員は伊那食品工業さん、

布留川深志会員はぱぱな農園さんからの企業派

遣です。感謝申し上げます。また、本年度は遠藤

会員が地区のローターアクト委員となり、面倒を

見て頂いています。 

ローターアクトクラブの目的もロータリーと

同じ奉仕団体です。ただし年齢は 18 歳から 30

歳までです。RI により、1962 年に先ず高校生対

象のインターアクトができ、そのまま次につなが

るようにと 6 年後にローターアクトができまし

た。日本においてはアクターが卒業してそのまま

ロータリアンになるのは難しいですが、伊那クラ

ブにおいては、第 20期、昭和 55年 2月荒木茂会

長の時に伊那ローターアクトクラブの発会を支

援してローターアクトクラブが発足しました。 

その頃のメンバーとして藤澤兄弟、竹腰、松崎

会員がおり、現在伊那ロータリーの屋台骨を支え

ていますので、年齢的に途切れてもロータリー精

神が繋がっていると思います。 

2020 年には伊那ローターアクトクラブが地区

大会を主管します。それまでに会員増強等、力を

つけていく計画です。それでは彼らの事業計画発

表をお聞き下さい。発表に使われるパソコンは先

日伊那ロータリークラブで購入の援助を行いま

した。 

事業計画発表  

パワーポイントで、各項目について発表した。 

・クラブテーマ 

・3 ヵ年計画  

・会員増強 

・今期計画  

・中長期計画 

 

 

 

 

 

 

奥田 勇会長 

宮澤大雅幹事 


